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REQUERIMENTO Nº 99/2017 

  
Requer informações acerca da 
construção da Creche localizada na 
Rua Narciso Bizetto, no Bairro San 
Marino, neste município.  

  
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
  
CONSIDERANDO-SE que, a Municipalidade deu inicio na 

terraplanagem para o início das construções de uma Creche localizada na Rua 
Narciso Bizetto, no Bairro San Marino; 
 

CONSIDERANDO-SE que, este vereador tem sido procurado 

por vários moradores do bairro, principalmente mães e pais de crianças que 

necessitam de vagas na creche para seus filhos, e que em virtude de não 

encontrarem são obrigados a abandonar o emprego, ou faltar em 

compromissos importantes; 

 

CONSIDERANDO-SE que, este vereador constatou sendo 

verídicas estas reivindicações dos moradores, mães e pais do bairro, e que 

a falta de vagas nas creches municipais são constantes em todo município; 

 
CONSIDERANDO que, a obra beneficiara inúmeras crianças que 

hoje estão desassistidas por creches, nesse bairro e adjacentes. 
 

CONSIDERANDO que, conforme questionamentos de munícipes 
e constatado por visita realizada por este vereador, que a Creche localizada no 
Bairro Jardim dona Regina, foi feita a terraplanagem, mas a obra não teve 
continuidade; 

 
 REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei 

Orgânica do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, 
Inciso IX, do mesmo diploma legal, seja oficiado ao Excelentíssimo Senhor 
Prefeito Municipal para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes 
informações:  
 

1 – Para quanto está prevista o início das obras? 
 
2 – Qual a previsão de entrega da obra? 
 
3 – Qual o custo total da obra? 
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4 – Quantas crianças pretende atender? 
 
5 – Qual empresa será a responsável pela obra? 

 

6 – Como se deu a contratação da empresa? 
 
7 – Há recursos federais ou estaduais para esse investimento? 
 
8 – Qual o tamanho da área reservada para a creche? 
 
9 – Qual o tamanho da área construída? 

 

 
 

Justificativa: 

 
Este vereador foi procurado por diversos munícipes questionando 

sobre a data da entrega da creche em questão. Visto o déficit de vagas que 
temos em nosso município, a entrega desta obra seria fundamental para 
atendimentos de diversas famílias que despendem desse tipo de necessidade. 

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 24 de Janeiro de 2017. 
 

ALEX ‘BACKER’ 
-Vereador- 
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